

FEIER-TAG

MZ-Rb-Zlg-24.11.98

Zimmermann seit 35 Jahren bei Feuerwehr Nackenheim

Kaum eine Übung hat Karl-Heinz Zimmermann während seiner bisher 35jährigen aktiven Zeit bei der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim versäumt. Das hob Wehrführer Alfred Kimmes bei der Ehrung des 58jährigen besonders hervor. Der Kreisbeigeordnete Hans Steib (FWG) überreichte Zimmermann das Goldene Feuerwehrabzeichen. Immer Verlaß ist nach den Worten von Verbandsbürgermeister Gerhard Krämer (CDU) auch auf Fritz-Eckard Lang und Gregor Sans. Die ehrte der Verwaltungschef für ihre 25jährige aktive Mitgliedschaft bei der Feuerwehr. Lang ist unter anderem seit zehn Jahren stellvertretender Leiter der Bodenheimer Verbandsgemeinde-Feuerwehr. (ate)